

Bern, 2. September 2016

Medienmitteilung

Umsetzung der Masseneinwanderungsinitiative

FDP nimmt Beschlüsse der SPK-N zur Kenntnis

FDP. Die Liberalen nimmt die Beschlüsse der Staatspolitischen Kommission des Nationalrates zur Kenntnis. Die Fraktion wird diese im Laufe des heutigen Nachmittages diskutieren.

Die heute von der SPK-N vorgestellten Beschlüsse zur Umsetzung der Masseneinwanderungsinitiative bieten für die FDP-Liberale-Fraktion die Grundlage für eine Diskussion anlässlich der vorseSSIONalen Fraktionssitzung vom Freitagnachmittag. Über die Beschlüsse wird der Fraktionspräsident an einem Point de presse um 16:45 Uhr vor dem Kommissionszimmer 3 informieren.

Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt – **aus Liebe zur Schweiz.**

Kontakte

- › Ignazio Cassis, Präsident FDP-Liberale Fraktion, 079 318 20 30
 - › Kurt Fluri, Nationalrat, 079 415 58 88
 - › Matthias Jauslin, Nationalrat, 079 4002 29 81
 - › Georg Därendinger, Kommunikationschef, 079 590 98 77
 - › Arnaud Bonvin, Mediensprecher Westschweiz, 079 277 71 23
-

Die FDP ist seit 1848 der Garant des Erfolgsmodells Schweiz. Wir sichern dank unserer Wirtschaftskompetenz dem Standort Schweiz optimale Rahmenbedingungen, damit Arbeitsplätze erhalten und geschaffen werden. Und wir stehen ein für die bilateralen Verträge, aber gegen einen EU-Beitritt.